
 

Bitte wenden! 

 

In der aktuellen Ausgabe des Bürgermeisterbriefes darf ich Ihnen einige Informationen 

zukommen lassen: 

Sanierung L518 Brücke 
In den nächsten Wochen wird vom Unternehmen „Steiner Bau“ die Sanierung der 

Landesstraßen-Brücke auf der L518 durch das Land Steiermark durchgeführt werden. Der 

Verkehr wird mit einer halbseitigen Sperre in Verbindung mit einer Ampelanlage geregelt 

werden. Bitte beachten Sie alle aufgestellten Verkehrszeichen und Warnhinweisen, sowie die 

Bestimmungen der Straßenverkehrsordnung! Durch das hohe Verkehrsaufkommen in 

diesem Bereich, ist mit Wartezeiten zu rechnen. Die Bauarbeiten sollen bis zum 30.06.2022 

fertiggestellt werden. 

 

Hochwasserschutz Kobenzbach 
Die Bauarbeiten am Hochwasserschutz-Projekt neigen sich dem Ende zu. Nordseitig der 

Landesstraße ist noch die Hinterlandentwässerung im Bereich des Anwesens der Familie 

Dietrich ausständig. Zurzeit wird im Bereich des Rüsthauses an der Hinterlandentwässerung 

und der Neuausführung des Kreuzungsbereiches gearbeitet. Abschließend ist noch der 

Bereich vor dem Gemeindeamt fertigzustellen. Nach Beendigung der gesamten Bauarbeiten 

kann die Kollaudierung bei der Behörde beantragt werden. 

 

Geh- & Radweg 
Die Verlängerung des Geh- und Radweges bis zum Spar ist schon weit fortgeschritten. Nach 

Sanierung der Landesstraßenbrücke wird die noch fehlende Fußgängerbrücke über den 

Kobenzbach eingehängt, sodass ein lückenloser Geh- und Radweg von Knittelfeld bis 

Kobenz/Spar möglich sein wird. Bei „Mathias Kaffee & Küche“ wurde eine Ladestation für 

e-Bikes aufgestellt. 

 

Sanierung Marktstraße / Seckauer Straße 
Die Sanierung der Marktstraße & Seckauer Straße (ehemalige Landesstraße 550) und die 

damit verbundene Neuverlegung einer zweiten Wasserversorgungsleitung für Kobenz wird 
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noch vor den Sommerferien fertiggestellt werden. Nachdem diese Straße auch ein beliebter 

Spazierweg ist, hat der Gemeinderat einstimmig beschlossen, dass von der 

Kobenzbachbrücke bis zum Weizenfeldweg ein Gehsteig und ab dem Weizenfeldweg bis 

Raßnitz-Dorf ein Gehstreifen gebaut bzw. ausgewiesen wird. 

Durch das Abtragen des „Schusterhügels“ konnte die Verkehrssicherheit – sowohl für die 

Fußgänger, als auch für die Kraftfahrzeuge – enorm gesteigert werden. Die 

Verkehrssicherheit im Kreuzungsbereich „Anwesen Puster“ wird ebenfalls durch die 

Neugestaltung der Kurve und Versetzen des Marterls erhöht. 

Zurzeit wird die Straße von der Kobenzbach Brücke bis nach Raßnitz-Dorf asphaltiert. Der 

Bereich unter der Autobahnbrücke wird mit einer Spritzdeckensanierung aufbereitet. Nach 

der Autobahnbrücke wird die Asphaltierung fortgesetzt. 

 

Saisonkarte für Freizeitanlage Zechner 
Die Familie Zechner stellt auch heuer wieder dankenswerterweise Saisonkarten für die 

Freizeitanlage Zechner unentgeltlich zur Verfügung. Bürgerinnen und Bürger mit einem 

Hauptwohnsitz in Kobenz können sich beim Gemeindeamt einen Ausweis abholen, der die 

ganze Saison 2022 lang einen Gratis-Zugang zur Freizeitanlage Zechner gewährt. Bitte 

nehmen Sie bei der Abholung ein Passfoto mit. Ausweise sind nur mit Passfoto und Stempel 

der Gemeinde gültig! 

 

Anschaffung Strom-Aggregate 
Um für ein Blackout in unserer Gemeinde gerüstet zu sein, hat der Gemeinderat einstimmig 

beschlossen, Stromaggregate für die Erhaltung der Infrastruktur (Wasser und Abwasser) 

noch im heurigen Jahr anzuschaffen.  

  

Die Firma „Funktechnik Klein“ hat sich als Partner nach vielen Gesprächen und 

Verhandlungen für unsere Gemeinde etabliert. Es besteht die Möglichkeit, dass auch 

Privatpersonen diese Dienste in Anspruch nehmen können (Vorteil: bessere Konditionen). 

Sollte Ihrerseits Interesse bestehen, bitten wir Sie um eine Rückmeldung bis spätestens 

13. Mai 2022. 

  

Auf der Homepage www.notstromanlagen.at finden Sie alle verfügbaren Aggregate (Benzin, 

Diesel, Zapfwelle, Inverter) inkl. der Listenpreise. Zu Lieferzeiten können aus bekannten 

Gründen momentan nur schwer Angaben gemacht werden. 

  

Wir bitten allerdings zu bedenken, dass zum Einspeisen in Gebäuden, elektrischen Anlagen, 

etc. spezielle Elektroinstallationen notwendig sind und es unbedingt einer Fachberatung 

eines Sachverständigen eines Elektroinstallationsbetriebes bedarf. 

  
Der Bürgermeister 

 


